

今年は梅雨がないようなものでしたね。気づいたら暑い毎日がやってきて、急な暑さに夏バテしてしまいそうですが、子どもたちは毎日元気に遊んでいて頼もしいです。

夏ならではの遊びがだいすきなちゅうりっぷ組。水遊びでは、最初は苦戦していた水鉄砲に水を入れることが上手になりました。保育士や友だちと水の掛け合いっこをしたり、カップやボトルに水を入れて水車にかけて水の流れを観察したり、ジュース屋さんごっこを楽しんだりしています。プールでは、小さな虫に怖がりながらも、バシャバシャと水を掛け合ったり、ワニ歩きで歩いてみたりとプールに慣れながら楽しんでいます。熱中症警戒アラートの為、プールや水あそびができないことも多いですが、室内でもブロックで保育園ごっこや乗り物作り、おままごと、太鼓あそび、机上遊び(折り紙・ぬり絵・パズル・クリップ・ひも通し)などで遊んでいます。ホールでの遊びも充実させながら、暑い夏も毎日楽しく過ごせていけたらと思います。

ちゅうりっぷ組
(3才)



製作だいすきちゅうりっぷ組



夏まつりに向けて、ちょうちんを作りました。クリアファイルに型を置いてペンで中を塗ると…海の生き物が完成！型が破れないように慎重に塗っていました。これをきっかけに海の生き物に興味を持っていたので、みんなで模造紙に海の生き物を描いて上から絵の具で塗って「はじき絵」を楽しみました。いつも製作をやり始めると早くやりたくて作っているテーブルに集まってくるちゅうりっぷ組です。ペンや筆の持ち方が上手になったり、最近では4分の1サイズの折り紙を折ることにハマっていて、小さなものも器用に折れるようになりました。これからもいろいろな素材や技法で楽しんでいけたらと思います。



野菜の経過

一足早く収穫できたキュウリ、この暑さで元気がなくなっていました。再び元気になってきて収穫できました！ヘチマはすくすく伸びて立派なグリーンカーテンができました。実が実ることも楽しみにしている子どもたちです。

キュウリに続いて収穫できたのはオクラ!! 暑さで園庭に出る機会が減り、子どもたちは水やりや観察ができる時が限られていますが保育士が「大きくなったよ」などと知らせると、興味津々でテラスに集まります。

暑さに負けずすくすくと育ってくれますよーに！



夏まつりのご参加ありがとうございました。

子どもたちがほんとうに楽しそうで素敵なお祭りでした。保護者の皆様のご協力があってこそ楽しいおまつりが実現できましたことを感謝いたします。

